

Reciben 600 quejas de fiscalización

Héctor Gutiérrez

El I INE ha recibido 601 quejas sobre posibles irregularidades en los gastos e ingresos de los partidos y candidatos en las pasadas campañas electorales, informó ayer el consejero Ciro Murayama.

Tras una sesión de la Comisión de Fiscalización, el consejero detalló que, a más tardar, el 6 de agosto deberán haber sido desahogadas todas esas quejas.

Detalló que, por lo pronto, ayer lunes fueron resueltas 66 quejas, que aún deberán ser ratificadas por el Consejo General, de las cuales sólo una docena fueron declaradas fundadas.

El consejero explicó que, en las quejas que se declararon procedentes, se impusieron multas de hasta 50 mil pesos a candidatos que en algunos casos omitieron reportar gastos realizados en redes sociales.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 17 de julio de 2018